



4 Kärntner Musiker haben sich im Jahr 2024 zusammengefunden und beschlossen, eine Band zu formieren, die sich groovigem Rhythmus und ehrlichen Vibes verschrieben hat.

Im September 2025 gab es nach einigen intensiven Probemonaten den ersten erfolgreichen Auftritt im Monkey Circus in Velden im Zuge der Harley-Woche.

Von links nach rechts:

Dieter (keys, vocals)  
Helmut (drums, vocals)  
Eric (guitars, vocals) und  
Alex (bass, vocals)

machen Musik, die dem Publikum direkt in die Füße fährt und die Köpfe nicken lässt.

Ein Abend mit guter Musik in entspannter Atmosphäre – mehr wollen wir nicht...



Weitere Informationen und Anfragen entnehmt unserer Homepage [www.dacapo-musik.at](http://www.dacapo-musik.at) oder kontaktiert uns gerne unter [office@dacapo-musik.at](mailto:office@dacapo-musik.at)!